

El Ayuntamiento consigue más de 1 millón de euros de fondos europeos para fomentar la movilidad sostenible

Carriles bici, itinerarios peatonales o pacificación del tráfico, entre los proyectos financiados

ALCOBENDAS, 17 May. (EUROPA PRESS)

El Ayuntamiento de **ALCOBENDAS** ha conseguido más de un millón de euros de los fondos europeos Next Generation EU destinados a descarbonizar el transporte y fomentar una movilidad más sostenible. Los proyectos financiados van desde el despliegue de carriles bici e itinerarios peatonales, a medidas para la pacificación del tráfico y la accesibilidad.

La segunda convocatoria del programa de ayudas a municipios para la implantación de zonas de bajas emisiones y la transformación digital y sostenible del transporte urbano, destinará 1.089.133 euros en proyectos que se desarrollarán en **ALCOBENDAS**.

La inversión europea, conseguida a través del Plan de Recuperación, Transformación y Resiliencia del Gobierno de España, tiene como objetivo mejorar la calidad del aire, contribuir a la descarbonización del transporte urbano y fomentar el uso del transporte colectivo y la movilidad activa, es decir ir en bicicleta o a pie, en el centro de las ciudades.

PACIFICAR EL TRÁFICO

Parte de la financiación permitirá dotar a **ALCOBENDAS** de un trazado de carril 'dedicado' para impulsar el uso de las bicicletas, patines y patinetes como medios de transporte más eficientes. El proyecto contempla una consultoría inicial sobre el estado y necesidades de estos carriles, su ampliación y mejora, así como crear una red de aparcamientos de bicicletas y patinetes.

También en movilidad activa, se desarrollarán medidas destinadas a la reducción de la velocidad del vehículo, mejorar la visibilidad de la señalización horizontal y vertical en los pasos de peatones y semafórica con avisadores acústicos, pulsadores o contadores regresivos.

También destinado a fomentar una movilidad más sostenible, se utilizará tecnología de 'deep learning' en inteligencia artificial, para realizar análisis predictivos sobre la movilidad que mejoren la gestión del tráfico.

DETECCIÓN DE EMISIONES

Los proyectos subvencionados por los fondos Next Generation EU en esta segunda convocatoria para **ALCOBENDAS**, incluyen la puesta en funcionamiento de dispositivos de teledetección para la medición remota y automática de las emisiones reales emitidas por vehículos con motor de combustión. Estos dispositivos ayudarán al Ayuntamiento a la implantación efectiva de la Zona de Bajas Emisiones en el distrito centro de la ciudad.

Por último, se dará una mayor visibilidad a la ubicación y ocupación, para una mejor gestión, de las plazas reservadas y otros estacionamientos permitidos para personas con movilidad reducida. Esta información ya está en el portal de Datos Abiertos del Ayuntamiento de **ALCOBENDAS**, ahora se impulsará una gestión más eficiente para evitar desplazamientos a plazas ya ocupadas.